



Die Mannschaft spielt in der Bezirksklasse



Die Mannschaft: V.l.n.r.

Heinrich Müller, Berthold Peschke, Sven Wollmann, Helmut Wiese, Carsten Pobel, Thomas Alt, Rainer Peschke

Der TSV Atzbach wurde 1906 unter dem Namen "TV Gut Heil Atzbach" als Turnverein gegründet. Die Mitgliederanzahl wuchs von 50 - 55 im ersten Jahr auf bereits 71 Mitglieder in 1908 an. Somit war von den damaligen 880 Einwohnern in Atzbach jeder 12 Mitglied im verein.

In den 20ziger Jahren kamen weitere sportliche Aktivitäten wie Leichtathletik Faustball und Wandern zum Turnen dazu. Unterstützt wurden die Sportler damals vom 1919 eigens

gegründeten Spielmannszug des TSV.

Neben dem Zuwachs an sportlichen Aktivitäten nahm auch das Vermögen des TSV zu dieser Zeit, bedingt durch die Inflation stetig zu. 1923 endete der Kassenabschluss mit der stolzen Summe von 57 Billionen Mark. Jedoch ließ die Geldentwertung 1924 das Barguthaben von 6 Billionen Mark auf 6 Mark und 84 Pfennig schrumpfen.

Schon 1929 wurde der Grundstein für eine heute noch erfolgreiche Abteilung gelegt. Mit der offiziellen Teilnahme an den Punktspielen 1930 kann sich die Abteilung Handball rühmen die älteste noch bestehende Abteilung zu sein.

16 Jahre später, 1946, finden sich die Anfänge der Tischtennisabteilung. Hier begann man anfangs mit selbstgebauten Platten in der Zigarrenfabrik und Gastwirtschaften zu spielen.

Zwei Jahre später wurde die Abteilung mit einem Abteilungsleiter offiziell gegründet.

Das jüngste Mitglied der Abteilungsfamilie ist die Basketballabteilung. Sie wurde 1992 gegründet und zählt mittlerweile fünf, vier im Jugendbereich, aktive Mannschaften.

In den letzten Jahren wurde das Sportlerheim des TSV Atzbach kontinuierlich renoviert.

Dabei wurde unter anderem erstmals eine Heizung in die Halle eingebaut sodass das Sportlerheim nun auch bei kälteren Temperaturen eine gemütliche und angenehme Atmosphäre zum Feiern bietet.